

## Einfache Hüpfspiele

Hüpfspiele machen Spaß und lassen sich mit ein wenig Strassenkreide schnell aufmalen. Sie sind gut für die Körperkoordination und das Gleichgewicht. Vielleicht fällt Ihnen ja noch ein Spiel ein, das Sie früher auf der Straße gespielt haben...?

### „Hinkepott“

Entsprechend der Vorlage das Hüpfekästchen aufmalen.  
Beim „Hinkepott“ hopst das Kind entsprechend der Zahlenreihe bis zur 7 und dann wieder auf dem gleichen Weg zurück.  
Je nach Alter und Können der Kinder,  
kann mit einem Bein oder mit beiden Füßen gehopst werden.  
Der „Hinkepott“ kann entsprechend der Anleitung für „Himmel & Erde“ auch mit einem Steinchen gespielt werden.

### „Ententeich“

Der „Ententeich“ ist auch ein einfaches Hüpfspiel. Die Aufgabe ist über die Seerosenblätter auf die andere Seite des Teichs zu hopsen, ohne dass die Füße nass werden.  
Es kann mit einem Bein oder mit beiden Füßen gehopst werden.  
Die Schwierigkeit kann erhöht werden, durch weniger Blätter bzw. die Lage der Blätter.  
Es können auch noch mehr Enten gemalt werden, die selbstverständlich nicht getroffen werden dürfen.

